



---

## Echos de l'EAP de Brossac-Aubeterre-Chalais du 4 janvier 2023

---

### **Echos de l'Equipe d'Animation Pastorale (EAP) du 4 janvier 2023**

L'Equipe d'Animation Pastorale de la paroisse Aubeterre-Brossac-Chalais s'est réunie mercredi 4 janvier 2023. Après un temps de prière, voici les principaux sujets abordés :

#### **Retour sur l'Avent et Noël**

Des crèches ont été faites un peu partout dans les églises mais elles ont été peu visitées. L'année prochaine, on peut prévoir de mieux communiquer et de faire le tour des églises où il y a des crèches.

Noël : la messe de 18h fut très belle, joyeuse et dynamique. Que des bons échos. Beaucoup de monde, d'enfants, de familles. A Saint Séverin, la messe en anglais a été suivie par une trentaine de personnes.

#### **Point rencontres «Stories of a generation » du 11 décembre (thématique du rêve)**

Il s'agit de quatre rencontres intergénérationnelles autour d'un film sur une thématique différente à chaque fois. Cette seconde rencontre a, là encore, fait une belle place à un film extraordinaire. Il est dommage que les gens n'en profitent pas davantage.

Les prochaines séances auront lieu le 12 mars sur le thème de la lutte et le 14 mai sur le thème du travail, à l'Ecole Castel Marie, à 14h30.

#### **Echos de la communauté de Brossac**

Deux équipes liturgiques se sont formées à Brossac, pour soulager l'ensemble de la paroisse les 3<sup>e</sup> et 5<sup>e</sup> dimanches.

L'idée de présenter à une fin de messe, au fond de l'église, les services existants, ceux où il y a besoin de renforts et de bonne volonté (ex : rôle de l'EAP, la liturgie, les obsèques...).

Brossac s'interroge sur ses liens avec Chalais.

Questionnement également sur ses liens au doyenné : sentiment de recevoir les choses du doyenné après coup, de ne pas être suffisamment impliqué. Le sentiment de l'EAP est d'être trop occupé par le quotidien et de n'être pas assez nombreux pour participer aux initiatives lancées par le Doyenné. Il est à noter que le lien est dans les deux sens. L'équipe de doyenné porte le souci de la paroisse ABC et tente de répondre aux besoins et aux appels divers.

En même temps, il y a beaucoup de choses qui avancent et se mettent en place sur la paroisse : la maison de Rosalie, les chants avec les enfants le dimanche, les catéchumènes, l'équipe baptêmes...

#### **Aubeterre : point sur l'accompagnement des familles pour les obsèques**

L'EAP porte le souci de l'accompagnement des familles en deuil et de la célébration des funérailles sur la paroisse, notamment dans le secteur d'Aubeterre. Des appels sont en cours pour étoffer une équipe.

#### **Déco de la vitrine de Chalais**

Réalisé de belle façon avec les photos de Patrice Bouton !

## **Retour sur la mission de Frédéric, l'assistant de Doyenné**

Aspect communication : Les échos des EAP et des rencontres de l'équipe de doyenné pourront être mis en ligne. Frédéric pourra s'occuper davantage des paroisses Blanzac-Montmoreau-Villebois et Aubeterre-Brossac-Chalais.

Aspect pastoral : des actions « invisibles » et des plus visibles. Ex : lancer un chapelet autour de Brossac ou Chalais ?, projets avec les jeunes, halte Jacquaire à Aubeterre, pélé VTT du 10 au 14 juillet 2023 (qui traverse le doyenné, et notamment la paroisse)...

### **Journée spi EAP diocèse le 25 février**

Le diocèse propose une journée de recollection pour les prêtres et les EAP à la Maison Diocésaine.

### **Point sur le projet de Nuit des églises**

Soirée prévue le 30 juin avec un circuit de Berneuil à Nonac avec un passage par Poullignac. Le programme est en cours de construction mais nous y trouverons de courtes visites des monuments & fresques, de l'animation culturelle (chant, chœur d'enfants, théâtre,...) et une messe.

### **Point Pèlerinage de doyenné à Lourdes**

Le pèlerinage de doyenné aura lieu les 06-07 et 08 mai prochain à Lourdes sur le thème : Allons à la source ! Une invitation pour toutes les générations ! Avec des chemins différents, adaptés à chacun.

### **Point Accueil partenaire CCFD-Terre solidaire**

Le doyenné Sud Charente va recevoir un partenaire du CCFD-Terre solidaire du 25 au 30 mars prochain.

Il s'agit de Paolo Illes, brésilien réfugié au Portugal qui représente l'OCU. L'Organisation pour une Citoyenneté Universelle est une plateforme qui réunit bon nombre de petites organisations locales de divers coins de la planète qui œuvrent dans l'accueil et l'accompagnement de migrants.

### **Prière œcuménique pour la semaine de prière pour l'unité des chrétiens**

Jeudi 19 janvier, 18h30 au temple à Barbezieux.

Le groupe œcuménique réfléchit à être présent lors du marché le lundi à Chalais (distribuer le journal Le Lien, donner des cartes, accueillir).

### **Point sur le parcours biblique en doyenné**

Le Père Marc Prunier prêche un cycle de formation sur le thème : Marie au cœur du mystère du Christ et de l'église.

Très bons échos sur ces 2 premières rencontres. Voici le calendrier des prochaines :

Samedi 28 janvier à Barbezieux (9h30-11h30), Samedi 25 février à Montmoreau (9h30-11h30) et Samedi 29 avril à Barbezieux (9h30-11h30)

### **Prochaine EAP : Mardi 21 février (mardi gras).**

N'hésitez pas à échanger sur ces différents sujets avec l'EAP.

2023-01-04-EAP-ABC-pdfTélécharger